

Dr. Jan Schröder

Management- und Organisationsberater



Kontakt

fon: +49 (0) 234 45273-0
mobil: +49 (0) 1520 1905392
jan.schroeder@contec.de

contec GmbH
Die Unternehmens- und
Personalberatung der
Gesundheits- und Sozialwirtschaft

Zentrale:
InnovationsZentrum Gesundheitswirtschaft
Gesundheitscampus-Süd 29
44801 Bochum

fon: +49 (0) 234 45273-0
fax: +49 (0) 234 45273-99
info@contec.de

Bochum | Berlin | Hamburg | München | Stuttgart
www.contec.de
www.conQuaesso.de

contec ist zertifiziert nach ISO 9001:2015

Dr. Jan Schröder verstärkt seit 2019 als Management- und Organisationsberater die contec GmbH. Er verantwortet die Entwicklung des Geschäftsfeldes Innovation und Vernetzung. Dabei setzt das Team gemeinsam mit ihm auf ein Selbststeuerungsmodell, welches eine evolutionäre Entwicklung des Feldes ermöglicht und „Hege und Pflege“ aller Mitarbeitenden als zentralen Erfolgsfaktor sieht. In den 25 Jahren zuvor war er Gründer und geschäftsführender Gesellschafter verschiedener Beratungsgesellschaften mit den Branchenschwerpunkten öffentliche Verwaltungen und soziale Institutionen. Seine Veröffentlichungen und Projekte decken vielfältige Felder ab: wertebasierte Preisbildung auf Wohlfahrtsmärkten, Netzwerke als Element lokaler Demokratie, dezentrale Governance auf der Blockchain – um nur einige zu nennen. Stets werden dabei soziale und wirtschaftliche Aspekte innovativ miteinander verknüpft.

Qualifikationen und Praxis

Dr. Jan Schröder wechselte nach dem Studium der Mathematik, Physik und Betriebswirtschaftslehre an den Universitäten Wien und Bonn zum Max-Planck-Institut nach München. Er promovierte in einem Experiment am internationalen Beschleunigerlabor CERN/Genf. 1991 stellte er die Jagd nach Elementarteilchen ein.

Mit einer „Out-of-the-Box“-Denkweise hat er seither vielfältige soziale Innovationen angestoßen und umgesetzt – von der Balanced Scorecard als Steuerungswerkzeug der Quartiersentwicklung bis zur wirkungsorientierten Entwicklung sozialer Infrastrukturen. Als Architekt der Initiative Lokale Bündnisse für Familie wurde er international bekannt. Mit der Initiative Pflegesterne hat er eines der TOP 10-Projekte des #WirVsVirus Hackathons der Bundesregierung mit aus der Taufe gehoben. Für seine Arbeit wählt er stets das Netzwerk mit anderen als Garant für ökonomisch und sozial nachhaltige Lösungen. Theorie und Praxis gehen dabei eine erfolgreiche Symbiose ein.

Referenzprojekte

- Initiative Pflegesterne – Aufbau einer Matchingplattform, einer App für Pflegende und eines Stakeholdernetzwerks für mehr Wertschätzung Pflegenden
- Ideathon „Eingliederungshilfe – quo vadis?“
- Architekt und Baumeister der Initiative „Lokale Bündnisse für Familie“
- Begleitung des Abschlusses wirkungsorientierter Entgeltvereinbarungen in der Jugendhilfe, Senioren- und Gesundheitspolitik
- Projekte zur wirkungsorientierten Steuerung in der Altenhilfe in der Stadt Leverkusen und dem Kreis Borken

Fachliche Schwerpunkte

- Digitalisierung als Innovationstreiber
- Innovationsmanagement
- Aufbau und Entwicklung (über)regionaler Governance- und Netzwerkstrukturen
- Partizipative Entwicklung sozialer Infrastrukturen
- Wirkungsorientierte Steuerung Sozialer Arbeit
- Sozialraumorientierung
- Blockchain for social good



contec